

Anerkennung für großartige Leistungen

Feierlicher DM-Empfang der Schützenbrüderschaft Freiheit im Schützenhaus



Sportler der Schützenbrüderschaft und Ehrengäste des DM-Empfangs.

FOTO: URSULA PINNO

OSTERODE/FREIHEIT (up). Seit Jahren lädt die Schützenbrüderschaft Freiheit Teilnehmer und Medaillengewinner der Deutschen Meisterschaften in München zu einem Empfang ins Schützenhaus ein.

In würdigem Rahmen konnte Vorsitzender Volker Fröchtenicht neben den Sportlern und ihren Angehörigen zahlreiche Vertreter aus Politik und Wirtschaft, unter ihnen

Dr. Wolfgang Wegener (FWG), Manfred Keimburg (FDP) und Matthias Winkler von der Volksbank im Harz e.G., begrüßen.

Der zweite stellvertretende Bürgermeister der Stadt Osterode, Dieter Rosenkranz, überbrachte die Grüße von Rat und Verwaltung und sprach den Schützen für ihre großartigen Leistungen Lob und Anerkennung aus: „Durch Eure Erfolge

wird Osterode überregional bekannt gemacht“. „Auch in diesem Jahr wurden wieder zahlreiche hervorragende Leistungen erreicht, die es zu ehren gilt“, stellte Sportleiter und Trainer Christian Pinno fest, „seien es nun Medaillen, persönliche Bestleistungen oder einfach der Sieg über sich selbst“.

Die Sportler Alexander Bederke, Thorsten Berndt, Ste-

phanie Dreilich, Florian Hoheisel, Christian Heins, Laura Kaup, Chris Leimeister, Maximilian Kief, Kersten Olbrich, Ekaterina Rybin, Laureen Schmidt, Nils Taeger und Maik Wonigkeit wurden mit ihrer „eigenen kleinen DM-Geschichte“ den Anwesenden vorgestellt. Die Schützenbrüderschaft Freiheit bedankte sich bei ihnen mit einem kleinen Präsent.